

Pressemitteilung vom 10. Juni 2015 des Unternehmerverbandes Niederschlesien e.V.

Der Unternehmerverband Niederschlesien e.V. lud gemeinsam mit der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien und den Allgemeinen Unternehmerverbände Görlitz und Umgebung e.V. sowie Zittau und Umgebung e.V. am 10.06.2015 zum 22. Mal zu dem traditionellen Nieskyer Wirtschaftsgespräch ins Bürgerhaus Niesky ein. Zu den Höhepunkten des Abends zählte zweifelsohne der Vortrag von Wolfgang Grupp, Inhaber der Firma TRIGEMA, zum Thema „**Unternehmerische Verantwortung ist Voraussetzung für den Erfolg in Deutschland**“. Bei den über 300 Gästen – darunter viele Unternehmer und Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens unserer Region – fanden seine Ausführungen großes Interesse.

Im Rahmen des diesjährigen Wirtschaftsgesprächs verlieh der Unternehmerverband Niederschlesien e.V. den **18. Niederschlesischen Unternehmerpreis** an ein verdienstvolles Unternehmen der Region. Die Auszeichnung erhielt in diesem Jahr die Firma **Rothenburger Marktfrisch Verarbeitungs- und Handelsgesellschaft mbH**. Die Geschäftsführer Dr. Andreas Kunze, Klaus – Dieter Wolf und Rüdiger Hackel sowie die Prokuristin Elke Loitsch nahmen den 18. Unternehmerpreis und einen Scheck in Höhe von 1.000 EURO entgegen.

Nachfolgend einige Informationen über dieses Unternehmen:

Die Rothenburger Marktfrisch Verarbeitungs- und Handelsgesellschaft mbH ist ein Lausitzer Unternehmen, das über Jahre eine kontinuierliche Entwicklung vorweisen kann. Im November 1990 mit 27 Mitarbeitern begonnen, ist die Firma heute auf 102 Mitarbeiter angewachsen.

„Frische aus der Lausitz für die Lausitz - in 24 Stunden vom Produzenten zum Verbraucher“ lautet einer der Leitsätze des Unternehmens. Schaffung und Ausbau regionaler Wirtschaftskreisläufe in einem Netzwerk regionaler Unternehmen zeichnen den Betrieb ebenso, wie stetige Lehrausbildung und Weiterbildung aus. Dadurch entwickelte sich eine ausgewogene Altersstruktur im Unternehmen, die in unserer Region beispielhaft ist.

Die langfristige Vorbereitung des Generationswechsels in der Geschäftsleitung ist eben so hervorzuheben, wie eine Unternehmensphilosophie, die auf die Menschen ausgerichtet ist.

Frische aus der Lausitz für die Lausitz, bedeutet aber auch den Erhalt und die Schaffung von Arbeitsplätzen bei Lieferanten und Produzenten der Landwirtschaft und des Gartenbaus in der Region. Dass der Fruchtgroßhändler Marktfrisch im stetigen Wettbewerb mit den Zentrallagern des deutschen Lebensmittelgroßhandels seit Jahren besteht und sich weiter ständig entwickelt, war der Jury ebenso Anlass zu Auszeichnung, wie Aktivitäten des Unternehmens an Schulen und Kitas zum Thema "Gesunde Ernährung bei Kindern und Jugendlichen".

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde auch der 3. Görlitzer Unternehmerpreis vergeben. Der Allgemeine Unternehmerverband Görlitz und Umgebung e.V. zeichnete die Firma Thermotec Vierkirchen mit diesem Preis aus.